

Robert MALLET

Engagé volontaire Robert MALLET rejoint l'Ecole des Sous-Officiers de l'Air à Nimes Courbessac en 1950.

Nommé sergent en 1951 il est affecté à la base aérienne de Saverne (Alsace) de 1951 à 1955, puis il rejoint la base de aérienne de Fribourg en Allemagne en 1956.

En 1957, Sergent chef il est muté à Alger ou son épouse le rejoindra.

En 1959, il est détaché à Constantine en qualité de technicien pour l'installation de lignes de communication dans le Constantinois. Cette mission dangereuse est récompensée par une croix de la valeur militaire en 1962.

En 1962 la situation se dégrade et il assiste à l'exode massif des français d'Algérie avant d'être muté en France.

Affecté dans le Nord, il rejoint l'Ecole des nationale de l'Armée de l'Air à Rochefort pour une formation de 6 mois à l'issue de laquelle il rejoint les télécommunicatios Air à Versailles.

En 1965, il est nommé Adjudant chef et reçoit la médaille militaire en 1966.

En 1966, il quitte le service actif pour entrer au Commissariat à l'Energie Atomique en qualité de technicien ou il restera jusqu'à sa retraite.